

16 de diciembre de 2022

NOTA DE PRENSA

www.sea.es @EmpreSEA #empresasalavesas

SEA premia a los empresarios Berakoetxea y San Vicente por su exitosa trayectoria

- Aulasa y CTL Pack resultan ganadoras en el apartado de empresas
- María Jesús Carazo, de Ramondin, logra el primer Premio a la Trayectoria Profesional

SEA Empresas Alavesas volvió a celebrar ayer los Premios Azurmendi para reconocer la trayectoria de dos empresas y dos empresarios. Este certamen puso el punto y final al parón obligado por la pandemia que evitó que las ediciones de 2020 y 2021 pudieran celebrarse. Quizá por ello, el ambiente festivo fue una constante desde el primer momento en la noche que los empresarios Germán Berakoetxea, de SMC España, y Goyo San Vicente, de Ondo, fueron los grandes protagonistas.

San Vicente inició su andadura profesional, tras concluir sus estudios en Jesús Obrero, con otros dos socios en un taller centrado en la reparación de camiones. En 1974 se trasladan a unas naves nuevas en Gamarra donde comienzan a vender vehículos AVIA, Nissan, BMW y por fin Mercedes-Benz en 1988. En ese momento compra el negocio a los socios y sigue creciendo y evolucionando.

Actualmente, el grupo tiene las concesiones de Mercedes-Benz y Mitsubishi Motors en Alto de Armentia y mantiene la esencia de los comienzos por la importancia y buen hacer de su servicio postventa en la base de Gamarra.

Berakoetxea, por su parte, fundó la empresa Legaire, germen de la actual SMC España. Él ha sido el único consejero europeo en la multinacional japonesa del mismo nombre. Además, a propuesta suya, se creó en Vitoria-Gasteiz un Centro

Tfno.: 945 000 400 e-mail: <u>sea@sea.es</u>

de Marketing para dar servicio en Europa y apoyo a las compañías de Centro y Sudamérica.

En estos momentos, SMC España cuenta con más de 380 empleados en España y Portugal y sobrepasa los 100 millones de euros de facturación.

Como viene siendo habitual, además de a los dos empresarios, la cita anual de SEA también sirvió para premiar a dos empresas. La primera de ellas, Aulasa, es una empresa industrial dedicada a la producción de perfiles laminados en caliente, fundamentalmente carril ligero, para uso industrial, minero y ferroviario, ubicada en Olaeta.

Desde al año 2006, en el que se incorporó al Grupo Industrial ROCES, la compañía ha realizado un profundo proceso de modernización y transformación, con la adecuación de instalaciones y proceso a los nuevos requerimientos del mercado y de la normativa.

La segunda compañía homenajeada fue CTL Pack, o lo que es lo mismo, la antigua Tuboplast. Fundada en el año 1964 por Juan Celaya, tras una larga trayectoria de 57 años hoy en día es uno de los líderes europeos reconocidos en el desarrollo y la fabricación de soluciones de packaging en tubos flexibles para diferentes sectores como la cosmética, la farmacia, el cuidado bucal y la alimentación.

La cita incluyó, por primera vez, un premio a la Trayectoria Profesional, galardón que recayó en María Jesús Carazo, ex directora de Recursos Humanos de Ramondin que durante más de cuatro décadas se ha volcado en su labor en esta empresa.

COMUNICACIÓN

Tfno.: 945 000 400 e-mail: sea@sea.es